

В связи с ежегодной индексацией пособий по обязательному социальному страхованию на случай временной нетрудоспособности и в связи с материнством с 1 января 2015 года изменились размеры пособий.



Филиал №2 Государственного учреждения — регионального отделения Фонда социального страхования Российской Федерации по Ханты — Мансийскому автономному округу — Югре сообщает, что с 1 января 2015 года изменились размеры пособий, так минимальный размер пособия по уходу за первым ребенком до достижения им возраста полутора лет составляет — 4077 руб. 51 коп.; по уходу за вторым и последующими детьми — 8155 руб. 01 коп.; максимальный размер ежемесячного пособия по уходу за ребенком составляет — 19855 руб. 82 коп.; единовременное пособие при рождении ребенка составляет— 21746 руб. 70 коп.; единовременное пособие женщинам, ставшим на учет в медицинских учреждениях в ранние сроки беременности — 815 руб. 51 коп.

Размеры пособий указаны с учетом районного коэффициента (1,5).

Напомним, что размер пособия по уходу за ребенком с 1,5 до 3 лет не определен. Его [вы платят](#) в феврале вместе с пособием за январь.